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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
 

Réunion tenue le mercredi 20 décembre 2023 à 18h15 en présentiel, au 945, rue Noiseux, 
Repentigny.  
 
Sont présents à la réunion : Mélanie Bibeau, Geneviève Bouchard, Josée Bourget, Isabelle 
Cloutier, Guylaine Chartrand, Brian Corriveau, Amadou Ka, Christine Lafortune, Geneviève 
Leone, Julie Matte, Nadjah Meflah, Mourad Mour, Hélène Roy, Julie Soulard, Jasmin 
Soulières et To Kim Pham. 
 
Aucun absent à la réunion. 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
Ouverture de la séance à 19h07. Monsieur Mourad Mour et madame Isabelle 
Cloutier proposent l’ouverture de la séance. 

 

2. VÉRIFICATION DES PRÉSENCES ET DU QUORUM 
Tel que mentionné ci-dessus. 

 

 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
CE200923-18 Monsieur Soulières présente l’ordre du jour.  
 

 Il est proposé par monsieur Mourad Mour, appuyée par madame Isabelle Cloutier 
que l’ordre du jour soit adopté tel quel. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
4. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 18 OCTOBRE 2023 

CE200923-19 Il est proposé par monsieur Mour, appuyée par madame Cloutier que le procès-
verbal du 18 octobre 2023 soit approuvé tel quel. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
5. PAROLE AU PUBLIC 

 Aucun public 
 

CE200923-20 6. POINTS D’ADOPTION 
 6.1 Dépenses au fonds 8 

Madame Chartrand fait un survol du fonds 8. Dans le cadre du FPES, un solde de 

2500$ provenant de l’année passée et l’ajout d’un 500$ suite à l’acceptation du 



projet soumis par Geneviève Wilhelmy permettra de faire bouger les élèves du 3e 

cycle, d’organiser du parascolaire ainsi que de défrayer les coûts reliés à l’équipe de 

basketball. 

 

Un montant de 750$ a été amassé avec la campagne de financement Minishack.  

 

PROJET : Madame Chartrand propose d’utiliser les sommes amassées lors de la 

campagne de financement (ciné-parc juin 2023) pour l’achat de plusieurs ordinateurs 

portables. Chaque ordinateur coûte entre 650-750$ et sera supporté par les T.I.  

Il est proposé par monsieur Mour et appuyée par madame Cloutier de faire l’achat 
d’ordinateurs portables pour une somme de 5000$ tel que présenté. 
 

CE200923-21 6.2 Attestation des sommes reçues dans le cadre des mesures dédiées et protégées – 
reddition de compte MEES 
La direction présente les sommes reçues dans le cadre des mesures dédiées et 
protégées.  
 
Il est proposé par monsieur Mour et appuyée par madame Cloutier d’adopter la 
campagne de financement telle que présentée. 

 
CE200923-22  7. POINTS EN APPROBATION 
 7.1 Plan de lutte 

Madame Chartrand mentionne un ajout important au sujet des gestes à caractère 
sexuel au plan de lutte. Le plan de lutte sera envoyé aux parents dans l’info-parents de 
février et déposé sur notre page internet. 
 
Il est proposé par monsieur Mour et appuyée par madame Cloutier d’accepter l’ajout 
tel que proposé. 

 

CE200923-23  7.2 Orientations générales en matière d’enrichissement et d’adaptation des 
programmes 
Madame Chartrand explique que le projet Jeune leader sportif est un très beau projet. 
Par contre, le programme est essoufflant et exigeant pour le personnel et pour 
certains élèves. Il y a beaucoup de planification puisque le contenu du programme doit 
être vu en 5 mois au lieu de 10 mois. Le programme sera tout de même reconduit 
pour l’année 2024-2025. 

 
Il est proposé par monsieur Mour et appuyée par madame Cloutier d’accepter les 
orientations telles que présentées.  

 

 CE200923-24  7.3 Temps alloués aux matières 
 Madame Chartrand présente la grille matières aux membres du conseil 



d’établissement. 
 

Il est proposé par monsieur Mour et appuyée par madame Cloutier d’accepter le 
temps alloué aux matières tel que proposé. 

 

 CE200923-25  7.4 Code de vie 
Madame Chartrand mentionne qu’un ajout doit être fait au code de vie 2023-2024 au 
sujet de l’utilisation du cellulaire, des écouteurs et d’autres appareils mobiles 
personnels par les élèves dans les locaux des écoles et CFP tel que recommandé par le 
ministre de l’Éducation. 
Il est donc maintenant interdit d’utiliser le cellulaire à l’école. Le code de vie amendé 
sera envoyé aux parents dans l’info-parents de février et sera aussi déposé sur le site 
internet. 
 
Il est proposé par monsieur Mour et appuyée par madame Cloutier d’accepter tel que 
proposé. 

 

8. POINTS EN CONSULTATION 
 
 9. POINTS D’INFORMATION 

9.1 Critères d’admission et d’inscriptions 2024-2025 
Les inscriptions débutent le 27 novembre et se terminent le 12 janvier 2024. Toutes 
les informations disponibles sur le site de l’école et du CSSDA. 

 
 9.2 Information de la direction  

• Activités de Noël 
Plusieurs activités sont organisées pour Noël comme une course aux lutins, la 
décoration des portes de Noël et la lecture de contes par la direction.  

 

• Mouvement de personnel 
 Mme Joannie Charbonneau a quitté pour son congé de maternité et sera 
remplacée par madame Cassandra Sabourin dès janvier.   

 

• Agrandissement 2024-2025 
Dix classes vont s’établir pour la rentrée 2024-2025. Le mobilier est commandé 
et les travaux débuteront à partir d’avril. Le type de clientèle sera confirmé à la 
prochaine rencontre du conseil d’établissement.  

 
 9.3 Information des enseignants 
Madame Isabelle Cloutier mentionne qu’en classe, les projets « Comment faire » et les 
ateliers de Noël ont débutés pour les élèves de 2e année. 
 
Madame Josée Bourget et l’équipe de 1re année ont préparé un beau spectacle de 
Noël pour les parents. 



 
Madame To Kim Pham souligne la belle visite à la Ferme Guy Rivest dans le labyrinthe.  
 
 9.4  Information du service de garde 
Madame Geneviève Bouchard mentionne qu’il y a maintenant des zones fixes pour 
chaque éducatrice dans la cour.  Elles porteront des bretelles de couleur afin que les 
élèves puissent bien les repérer. L’éducatrice qui supervise le soccer suivra une 
formation afin de bien gérer les élèves. Madame Pauline Gervais a pris le poste de 
classe principale et cela permet à Geneviève d’être plus présente sur le plancher.  

 
9.5 Information des employés de soutien 
 
Madame Hélène Roy mentionne fièrement que 250 bonbonnières ont été 
confectionnées par les élèves de 6e année pour l’organisme Fin à la faim. 
 
Neuf familles (25 enfants) de l’école ont reçu un cadeau d’une valeur de 50$ chacun de 
la part de l’organisme Un présent pour Noël. 
 
Les élèves de 5e et 6e années suivront des animations de la part de l’équipe de policiers 
jeunesse. Des animations sur le thème du danger d’internet, les « fake news », 
l’exposition au contenu sexuel, l’usage des jeux vidéo et la supervision parentale 
seront abordés.  
 
Des sous-groupes d’habiletés sociales sont aussi commencées.  
 
9.6 Information du comité de parents 
Madame Meflah souligne que les phases d’inscription ont été prolongées. Elle 
mentionne aussi qu’il existe différents programmes au secondaire qui permettent aux 
élèves de développer leurs compétences en vente ou en informatique par exemple. 

 
10. INFORMATIONS VENANT DE LA PRÉSIDENCE (CORRESPONDANCE) 

Monsieur Soulières souhaite des bonnes vacances à tous! 
 
 

11.    VARIA 
  
 
12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Levée de l’assemblée à 21h20. 
 
 
 
_______________________________ _______________________________ 
Jasmin Soulières, Président  Mélanie Bibeau, Secrétaire 


